



Victor Penin, un lycéen manceau de 19 ans passionné d'écriture, a créé un magazine numérique. Cette publication prône la gratuité et l'accès à la culture pour tous.

Lancé début 2017, le **Halo Magazine** possède désormais le statut d'association. Ce webzine est composé d'une douzaine de jeunes rédacteurs. Tous les premiers mercredis du mois, l'équipe publie de nouveaux articles sur des thèmes aussi variés que la culture, le sport, les loisirs, la politique ou les faits de société...

La vision des rédacteurs est très personnelle et offre ainsi un tout autre regard que les journaux informatifs.

« **Le numérique est aujourd'hui plus accessible qu'avant. On peut lire ce magazine où l'on veut, quand on veut. Les sujets sont divers. Ainsi, chacun pourra y trouver son centre d'intérêt. Nous cherchons à écrire avec rigueur et pertinence** », déclare Victor Penin, créateur de ce webzine.

Lien : <https://lehalomagazine.wixsite.com>

Prochain numéro : mercredi 7 juin 2017.

Thuy-Lan RIVARD.

(Le Halo Magazine a reçu un **Coup de pouce** du service Enfance, jeunesse et sports du Mans).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)